



CONCURSO “POR UN FUTURO SOSTENIBLE” DE BANESCO ABRE SU CONVOCATORIA PARA RELATOS SOBRE LA CONSERVACIÓN DEL AGUA

En su segunda edición, el Concurso de relato breve juvenil “Por un Futuro Sostenible” invita a usuarios de Facebook entre 14 y 17 años, a participar con cuentos, relatos o historias desarrolladas en la red social. Este año, el tema del concurso gira en torno al agua y su conservación.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares fomentar la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- invita a participar en la segunda edición del concurso de relato breve juvenil “Por un Futuro Sostenible” que abrió su convocatoria este 26 de junio y cuyo tema principal es la conservación del agua.

El concurso está dirigido a venezolanos y extranjeros residentes en Venezuela, entre 14 y 17 años de edad, que sean usuarios de la red social Facebook y seguidores de Banesco. Los interesados pueden participar con relatos, cuentos o historias reales o de ficción, que guarden relación con el cuidado del agua y su importancia para la preservación del medio ambiente.

La elección del relato ganador estará a cargo de un jurado calificador integrado por el politólogo Alejandro Pérez Moreno, Oficial de Alianzas de las Naciones Unidas de Venezuela, y las periodistas Bertha Vivas, de la fuente de RSE, y Yuly Castro, especialista en redes sociales. Se hará entrega de un premio único que consta de una Silla *Gamer* Reclinable, más un Kit de Teclado y *Mouse Gamer*.

Los textos concursantes deben respetar las normas de sintaxis y ortografía, tener una extensión mínima de una cuartilla y máximo dos páginas, utilizando fuente Arial 12, interlineado 1,5 y justificado. Deben ser inéditos, no estar publicados en ningún portal o red social, y no haber sido premiados o estar participando en cualquier otra competición.

La convocatoria estará abierta hasta el 23 de julio de 2023 y el veredicto será anunciado el día martes 08 de agosto de este año, a través de la cuenta oficial de Banesco Banco Universal C.A. en la red social Facebook (@BanescoBancoUniversal) y en el Blog Banesco (<http://blog.banesco.com/>).

“Por un Futuro Sostenible” es un concurso que busca promover un diálogo entre los jóvenes acerca de la conservación y el cuidado del ambiente, al mismo tiempo que impulsa un espacio para la creatividad dentro de la red social Facebook. En su primera edición, el concurso contó con la participación de 26 jóvenes.

A través de esta iniciativa, Banesco reafirma su compromiso con los objetivos de desarrollo sostenible de la Agenda 2030 de las Naciones Unidas para alcanzar una sociedad más informada, humanitaria, equilibrada y solidaria.

Sobre Banesco

Desde el año 1998 Banesco mantiene un Programa de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad que promueve la educación y la salud de los venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus Informes de Sostenibilidad son revisados desde 2008 por la Global Reporting Initiative (GRI) que recoge las mejores prácticas en la elaboración de estos reportes, de acuerdo a estándares internacionales. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.